

Vive l'intégration!

Chers parents,

L'emploi du temps de votre enfant a été spécialement aménagé afin qu'il participe une fois par semaine aux ateliers (AGs). Ces ateliers font partie de sa formation et de son intégration franco-allemande. Il est donc essentiel qu'il choisisse l'une de ces activités:

- Atelier Art et de Jardins
- Atelier d'arts plastiques (argile)
- Choeur
- Club d'acrobatique
- Club de cirque

Toutes les activités ci-dessus ont lieu les lundis soit de 12h15 à 13h00 ou de 13h à 13h50 : la pause de midi est garantie.

Votre enfant pourra tester une première activité le 9 septembre : rendez-vous à l'entrée du nouveau bâtiment bleu (« Neubau ») pour les clubs d'arts et de musique et devant la salle de gymnastique pour l'acrobatique et le cirque. Le 16 septembre, votre enfant pourra tester une 2^e activité, s'il le souhaite. Après cette date, il vous faudra l'inscrire à son activité préférée et votre enfant devra participer durant toute l'année scolaire à l'activité choisie.

Comment inscrire votre enfant à l'une des activités ? veuillez cliquer sur le lien suivant, qui s'affiche sur la première page du site web du LFA sous "Dernières informations", et remplir les informations nécessaires :

Le lien sera activé dès le lundi 23 septembre :

https://form.dfglfa.net/index.php/969514?newtest=Y&lang=fr

Début des activités : 9 septembre 2024

1^{er} jour possible d'inscription : 23 septembre 2024 Dernier jour possible d'inscription : 31 octobre 2024

Nous, les responsables des activités, souhaitons que vos enfants participent régulièrement aux cours et fassent preuve d'un réel engagement tout au long de l'année. Si, pour une raison importante, votre enfant doit quitter cette activité, un courriel de votre part au responsable de l'activité est obligatoire.

Toute l'équipe pédagogique responsable de ce projet se réjouit de faire connaissance avec votre enfant et de lui proposer de nouveaux apprentissages!

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Direction Franco-Allemande / L'équipe pédagogique musique, arts plastiques et sport du LFA M. Rubio et J. Schmelz